
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 
детский сад № 15 г. Гулькевичи муниципального образования 

Гулькевичский район 

Протокол общего родительского собрания №З 
МБДОУ д/с №15 г. Гулькевичи на тему: «Переход на 
ФОП ДО: актуальность и перспективы» 

29.05.2023 года 

Присутствовало: 67 родителей 
Повестка дня: 
1. Отчет о итогах деятельности МБДОУ д/с №15 за 2022 — 2023 

учебный год 

2. Ознакомление родителей с ФОП ДО. 

3. Ознакомление с режимом работы детского сада на летний 
оздоровительный период.  

СЛУШАЛИ: 

По 1 вопросу выступала заведующий Железнова Е.Ф., представила 
родителям финансовый отчет о деятельности ДОУ в 2022 - 2023 году, 
рассказала об итогах ВСОКО, проведенной в апреле — мае 2023г. Елена 
Федоровна отметила, что по итогам анализа результатов ВСОКО будут 
определены задачи деятельности ДОУ на следующий учебный год. Также 
заведующий отметила, что коллектив ДОУ уже провёл большую работу по 
внедрению ФОП ДО : созданная из педагогов рабочая группа готовит текст 
новой образовательной программы детского сада, проведен мониторинг 
материальных ресурсов и инфраструкты ДОО в соответствии с 
рекомендациями Министерства просвещения РФ, закупили новые 
методические пособия, планируется закупка оборудования для организации 
работы по опытно экспериментальной деятельности дошкольников, 
физкультурное оборудование. 

По 2 вопросу выступала: старший воспитатель Чечетко Л.В., она 
познакомила родителей с новой ФОП ДО. Людмила Викторовна 
проинформировала родителей о том, что с 1 сентября 2023 года все 
дошкольные образовательные учреждения на территории России переходят 
на работу по новой Федеральной образовательной программе дошкольного 
образования (ФОП ДО). Отметила, что в ДОУ ведётся работа по изучению 
ФОП ДО, некоторые педагоги прошли курсы по ФОП ДО 

Людмила Викторовна подчеркнула, что Российское образование на 
современном этапе становится суверенным. Целью Программы является 



разностороннее развитие ребёнка в период дошкольного детства с учётом 
возрастных и индивидуальных особенностей на основе 
духовнонравственных ценностей российского народа, исторических и 
национально культурных традиций. Отличительная особенность 
Программы воспитание патриотических чувств, любви и уважения к 
Родине, объединение образования и воспитания дошкольников в один 
гармоничный процесс. 

Родителям была предложена к просмотру презентация «Что такое 
ФОП ДО». 

Людмила Викторовна ещё раз подчеркнула, что каждый может 
познакомиться с текстом программы на сайте детского сада, в каждой 
группе воспитатели подготовили папки — передвижки с информацией по 
ФОП ДО. 

Также старший воспитатель предложила родительскому комитету 
подготовить свои предложения по вариативной части Программы, 
пригласила членов родительского комитета на заседания рабочей группы 
по разработке Образовательной программы МБДОУ д/с №15. 

Каждый родитель получил памятку и буклет о ФОП ДО. 

По третьему вопросу заслушали информацию Акопян Н.С. о режиме 
работы детского сада на летний оздоровительный период. Наталья 
Самсоновна рассказала родителям о том, что увеличится время прогулки, 
так как в летний период дети должны больше находиться на свежем 
воздухе. Было отмечено, что необходимо приводить детей в головных 
уборах и в обуви с фиксирующей пяткой. Был проведен инструктаж по 
безопасности в летнее время. Наталья Самсоновна призвала родителей 
принимать активное участие во всех воспитательных мероприятиях 
детского сада т.к. только совместными усилиями можно сделать жизнь 
детей в ДОУ интересной, насыщенной и познавательной. 

Выступила председатель родительского комитета Гайдук Н.В. с 
отчетом о проделанной работе в 2022 — 2023 уч. г. и предложением 
подготовить участки детского сада к летнему оздоровительному периоду. 

Решения общения собрания 

1. Принять к сведению выступление заведующего Железновой Е.Ф. 

2. Принять к сведению информацию из выступления старшего 
воспитателя о переходе на ФОП с сентября 2023 года 

З. Оказать помощь в подготовке территории детского сада к летнему 
оздоровительному периоду. 

 



Председатель Железнова Е.Ф. 

Секретарь Чечетко Л.В 


